



市小だより

第5号

令和2年9月4日

長久手市立市が洞小学校

元気に登校！笑顔で下校！

残暑厳しい中、8月末に行いました個人懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。ウイルス飛散防止フィルム越し、マスクも付け、コミュニケーションが取りづらかったかと思います。ご不便をおかけしました。また、感染防止対策にご協力いただきありがとうございました。2学期以降、「新型コロナウイルス感染症に関する新学期の対応について」(9月3日配付)のもと、少しでも日常を取り戻し、心豊かで健やかな子どもを育てていくことのできる環境を整えていきたいと思ひます。



今回、連日の猛暑と熱中症予防のため、運動場を駐車場として解放しました。一方通行や安全配慮にもご協力いただきありがとうございました。

2学期が始まりました



誤食防止シミュレーション

学期に1回、給食開始前に行っています。アレルギー対応食の配膳についての確認や食物アレルギー(アナフィラキシー)発症時緊急連絡体制について学年ごとに確認しました。自分のクラスだけでなく隣のクラスのアレルギー児童を確認することを共通理解しました。また、発症の連絡を受けたとき、職員室での対応についても確認しました。今学期も給食が楽しい時間となるように心がけていきたいと思ひます。

始業式は、朝会と同じように各教室にて行いました。「校長先生の話」の主な内容は、次の通りです。

- 「こんな夏休みだったよ！」と友達や先生に話してください。
- 2学期は、一番長い学期で、大きな行事もあり、頑張りどころ・楽しみどころがいっぱい。少し頑張ればできそうな目標を自分で作っていこう。
- 新型コロナウイルスの感染に2学期も気をつけていこう！特に手洗いをしっかり！
- コロナは怖いけど、心までコロナに奪われたくない。温かい、思いやりのある心で今日からの2学期をスタートさせよう。

とみんなに呼びかけました。

実りある2学期となるようにしていきます。

